

Des activités saluent la célébration de la Journée du Paysan



La Havane, 17 mai (RHC)- Une dizaine de cultivateurs qui se sont fait remarquer dans le travail et des dirigeants de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs ont été décorés hier dans le cadre des activités à l'occasion de la célébration aujourd'hui, 17 mai, de la Journée des Paysans.

Ils ont été décorés de l'Ordre 17 mai et du Titre Honorifique de Héros du Travail de la République de Cuba.

Dans le cadre des activités commémoratives de cette éphéméride l'on a inauguré l'exposition « 55e Anniversaire de la première Loi de Réforme Agraire et un timbre-poste a été oblitéré.

Les paysans cubains ont également rendu hommage au leader de la paysannerie cubaine Niceto Pérez au cours d'un meeting qui a eu lieu à l'endroit appelé « El Vínculo » où il a été assassiné en 1946.



Radio Habana Cuba